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資 訊 科 技 及 廣 播 事 務 委 員 會  

 
事務秘書： 
 
就廣播事務之諮詢文件，本人有以下之意見：  

 

1. 從近年政府逐步推行『外判』計劃，帶來了更靈活的人手調動，減

低公務員人數而使政府的財政有較嚴謹的處理。與此同時，在服務

質素上普遍都有較正面的效果。以此推論，既然香港電台也不能由

政府干預其操作及影響其運作模式，本人認為香港電台應逐步考慮

以公司化的形式去運作，讓它要面對市場競爭，確保製作出更具質

素的節目，甚至在平衡作為『政府的口舌』或是『市民的代言人』

間能夠扮演其應有的角色。  

2. 由於本港市民對廣播事務的服務及質素要求已不斷提升。因此本人

認為在推出數碼地面電視廣播方面，不但讓現時電視廣播機構能推

出更多元化的服務及更具質素的節目，而且提供更多競爭機會，使

到有關機構的服務及質素得以提高，從而滿足市民的要求。  

 
 
謝謝。 
 
梁兆棠謹啓 
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